

O.V.N.I. dans le ciel girondin à Gujan-Mestras et La Réole

Un jeune témoin en perd le souffle !

A 1 h 30, lundi matin, deux jeunes gens affolés frappèrent à la porte d'un boulanger cuisant sa fournée : M. Varisse, route Nationale, à Gujan-Mestras. Ils lui racontèrent aussitôt, d'une parole saccadée, l'extraordinaire vision dont ils venaient d'être les témoins.

Manifestement, c'est une « rencontre du deuxième type » qu'ils avaient faite d'abord cours de la Marne, puis au-dessus du stade municipal. L'un d'eux présentait des yeux rougis et embués de larmes, car, « saisi d'une peur atroce devant l'O.V.N.I. », il avait « perdu le souffle et failli s'étouffer », selon ses propres déclarations.

Franck Pavia, 18 ans, cuisinier chez son oncle, qui tient l'hôtel-restaurant Nuit et Jour, relate : « Avec mon camarade, Jean-Marc Guitard (ce dernier, âgé de 17 ans, est apprenti boucher dans un magasin d'alimentation de Gujan), nous nous rendions au Manoir pour y danser et voir des copains. Comme les cli-

ne fonctionnaient plus, je m'arrêtai pour les réparer. Au moment où je descendais, les lumières de la ville s'éteignirent tout autour de la mairie. Puis, brusquement, un vrombissement d'une très grande puissance fit jaillir Jean-Marc hors de son siège : « C'est un tremblement de terre. Je n'ai jamais rien entendu d'aussi fort », s'écria-t-il.

Mais à peine avait-il achevé sa phrase que, dans l'entrée du cours de la Marne, apparut, à deux ou trois cents mètres d'altitude, un objet ovale, rouge, phosphorescent, entouré de flammes blanches.

« **Entre la poste et le stade, cet objet se dirigeait aussi vers notre direction. C'est à ce moment-là que Jean-Marc eut sa syncope et perdit sa respiration. Soudain, l'objet vira et partit en prenant de l'altitude, se réduisant bientôt à la grosseur d'un ballon de rugby.** »

A ce récit, le boulanger a bien ri. Il ne fut pas le seul. Depuis hier, les deux jeunes gens sont l'objet de bien des mo-

queries dans la commune. Mais les gendarmes les ont pris très au sérieux, les informant qu'il y a six mois, un objet semblable avait été vu au-dessus de Biganos. Les enquêteurs font, d'ailleurs, appel à témoin, indiquant l'adresse de la brigade, 8, rue de Verdun, et leur numéro de téléphone : 66.03.75.

...

Quelques minutes auparavant, entre 0 heure et 1 heure, un automobiliste de Lormont, M. Bachère, 35 ans, qui circulait entre Marmande et Bordeaux, a aperçu, dans le ciel de La Réole, à 300 ou 400 mètres du sol, « une grosse boule orange, très brillante, de la grosseur d'un ballon de football ».

Après être restée un moment immobile, la « boule » s'est dirigée « très lentement » vers Bordeaux, a disparu et est réapparue au même endroit une minute plus tard.

L'épouse et le fils du conducteur ont été témoins de la scène et avouent avoir été très choqués.